

Nächster Streich Ende Februar

WIEDENSAHL. Nur drei Bouler sind beim vierten Streich der Super-Mélée-Serie „Sieben Streiche“ ungeschlagen geblieben. 36 Aktive gingen laut Veranstaltern der TuSG Wiedensahl an den Start. Sati Albayrak aus Auhagen holte den Tagessieg. Auf dem zweiten Platz landete Busch-Bouler Walter Lang, und Platz drei belegte Brikena Bajrami aus Bad Nenndorf. Zudem reichten zwei deutliche Siege und eine knappe Niederlage, „um noch den Sprung auf das Geldpodest zu schaffen“, so die ausrichtenden Busch-Bouler: Dies sei Andreas Lindenberg aus Wiedensahl und Daniel Rathe aus Frielingen gelungen.

Die „Sieben Streiche“ machen jetzt wieder eine Pause bis zum Sonntag, 24. Februar. Dann steht der fünfte Streich der diesjährigen Serie an. Gespielt wird wie immer ab 10 Uhr. Einzelheiten wie Startgeld und Meldefristen sind auf der Internetseite der Boule-Sparte unter der Adresse www.busch-bouler-wiedensahl.de zu finden. r